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为什么上市公司宁愿退市也不卖壳上市公司为什么要退市-
股识吧

一、上市公司为什么要退市

退市有的是因为私有化。
有的是连续三年以上亏损没有办法，被退市。

二、为什么股市上没有ST的公司也会退市？比如广汽长丰

有些公司在股市没有达到他的预期情况下，也就是他的利益下，他当然选择退市。
他们不发股票也可以有很多资金和收益。

三、为什么 上市公司的业绩会影响股价
只要它不破产不就好了吗 价格让股民炒是的 我是菜鸟

股票是炒的，但是炒作也要有个理由吧。
所以好消息就是往上炒了。
坏消息就往下炒呀国家发行股票的初衷是让社会中的闲钱作为投资。
去支持企业的资金需求，从而赢利后为股东带来收益。
所以企业的未来或者现行的赢利能力比较受到主力的青睐。
这也就是为什么赢利能力高的公司都会涨的比较好。
当然有个别的主力也会总是拿企业的消息做文章。
但是整体来讲，上市公司的股票价格上涨，都离不开公司的赢利能力这一点，他适
不适合我们进行投资。
主力更加会看重这一点。
并不是想怎么炒就是怎么炒的。
简单来讲：你愿意接一个烂摊子吗？接到手里就卖不出去了。
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四、政府为什么不希望企业退市

退市很容易引起市场恐慌，以前做股票只要买了，就不怕跌，就算跌再多，总有一
天会起来的。
一旦实行退市机制，将会有很多投资者，尤其是中老年投资者可能就会直接抛出股
票了。
目前国内大部分上市公司业绩都不好，这种时候一旦推出退市机制，引起的反响很
大。
不过这两年退市机制肯定会推出的，不可能在继续让股民为上市公司买单，不能助
长这种气焰。

五、为什么股市上没有ST的公司也会退市？比如广汽长丰

六、为什么有些公司借壳st公司上市，而不收购市值超小的非st
公司上市？？？

因为市值超小的非ST公司不存在，市场中市值最小的10家公司不是ST公司就是奄
奄一息和ST差不多的公司.

七、为什么股票退市了还不算破产，难道一定要把净资产亏光吗
?这种制度合理吗？

当然，为什么退市就算破产呢？退市不等于破产！有些企业退市，是因为私有化！
！比如说盛大！！上市是为了融资，成为公众企业。
如果目的达到了，就可以私有化，退市！净资产亏光了，必须退市，想都不要想了
。
所以没有任何问题，是你想歪了。
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